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私たちは 3 月 22 日水曜日、豊誠館の体育館とトレーニングルームにおいて球技大

会を行いました。体育委員の球技大会委員が主体となって準備を進めていきました。今

年は 1 クラス 4 試合という形で進めていき、学年ごと体育館でバレーボール・バスケ

ットボールの男女の合計点、トレーニングルームでドッジボールの男女別の合計点で

競い合いました。  

今回の球技大会はコロナの制限がなくなり、バスケを加えた 3 種目をできたことを

嬉しく思います。試合では白熱した試合も多くあり、球技が苦手な人の笑顔も試合中に

見られて、とても嬉しく思いました。2 年生の多くの人は今年が最後の球技大会だった

と思うので全員が力を合わせて戦っている様子を見て感動しました。  

ドッジボールはドッジ優勝チーム VS 教員チームの対決を行い球技大会の中で 1 番

盛り上がったと思っています。  

委員も自分から動いてくれて本当に助かり、メンバーに恵まれたと強く感じました。 

2 年間委員長を務め、球技大会をいい形で終わることができてよかったです。  

 


